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2023 年 10 月 1 日（日） 

【赤い羽根共同募金】 

カブ隊 企画担当副長 

大西 美由紀 

今年も昨年と同様に 10 月 1 日の都民の日が週

末に当たっていたので、時間帯を少し遅くして活動しま

した。募金活動が初めてのうさぎスカウトも含めて子ど

も達は皆、約 1 時間の活動中たくさん声を出して頑

張っていました。欠席が多かった組のスカウトも、リーダ

ーと一緒に工夫して活動出来ました。1 年に一度の

貴重な募金活動を通して、夏季舎営後更に成長し

たスカウト達の姿が見れて、嬉しい 1 日となりました。 

3 組 DL 

道合 昭仁 

暑い中 1 時間立ちっぱなしでしたが、最後まで元気

よく声掛けが出来ていました。募金も多くいただき、

「元気で良いですね」とのお声もいただき、良い活動が

できたと思います。 

3 組 うさぎ 

千葉 日向 

色々な人が募金をしてくれてすごく嬉しかったです。

最初は恥ずかしい気持ちもあったけど、みんなでやった

ら恥ずかしくなくて、楽しくやれました。 

4 組 しか 

坂本 隼 

初めての募金活動でしたが、皆で声を出したのが

楽しかったです。色んな人が募金してくれて、うれしかっ

たです。 



2023 年 10 月 14 日（土）～15 日（日） 

【尾山台フェスティバル】 

カブ隊 企画担当副長 

杉山 明日香 

二日間開催は 4 年ぶりとなった尾山台フェスに、今

年も世田谷 5 団はブースを出させていただきました。カ

ブ隊としても育成会の皆様と一緒に、火起こしやロー

プ結び体験などの広報活動のお手伝いを致しました。 

初めて火起こし器に触ったカブスカウトたちもいて、

最初は自分でコツを掴む練習をした後、体験に来ら

れた方々に丁寧に教えていた彼らの姿が印象的でし

た。また、チラシ配りでは大きな声を出して呼び込みを

頑張ってもらいました。 

雨天が心配される中、また思ったより気温も上がら

ず肌寒い中、スカウトたちは期待以上に一生懸命参

加してくれたことを嬉しく思います。 

1 組 しか 

高橋 柚季 

火おこしするのはなかなか火が点かなくて手が疲れ

ました。色んな人が来てくれてつけかたを教えるのが難

しかったです。また自分でも火を起こせるようにやってみ

たいと思います。 

2 組 しか 

舘 彰義 

最初に、火おこし体験の係をしました。煙が出そう

なくらい惜しいところまでいった子がいました。次に８の

字ロープ結び体験の係をしました。みな上手にできま

した。 

  



2023 年 10 月 22 日（日） 

【大山登山】 

カブ隊 企画担当副長 

三園 真也 

順調でした。順調過ぎたかも知れません。 

時間通り全員集合し、予定より早めの伊勢原発の

臨時直通バスに乗車出来て、ケーブルカーの始発に

乗車。登山中も脱落者や遅延者もなく、ペースタイム

より早く登れて、結果予定よりかなり早く下山。予定よ

りも早いケーブルカーに乗り、予定より早い臨時直通

バスに乗れてしまって、解散予定時刻より 1 時間ほど

早く到着してしまいました。 

御家族の方にその旨の連絡をして早めのお迎えを

お願いする事になってしまいました。時間調整以外は

天候も良く、怪我人も出ず、とても良い登山が出来ま

した。 

3 組 DL 

道合 昭仁 

天候に恵まれて絶好の登山日和になって良かった

です。大山は、登山は見晴し台まで行った事がありま

したが、頂上までは初めてでした。 

なかなかハードでしたが、子ども達全員すごくがんば

っていて負けられないなと思いました。早く帰れたのは

良かったですが、少しせわしなかったかなとも思います。 

3 組 しか 

田嶋 眞大 

大山は、去年も行ったので 2 回目でした。登り始め

たとき、今日はへとへとになるだろうと思いました。山登

りの途中、元気玉（キャンディ）をもらい、体力が回

復しました。頂上に着いたときは嬉しかったです。 

山頂は上着を着ても寒かったです。自分たちはカブ

弁当だったけれど、他の登山客はほぼみんなカップラー

メンを食べていて少しうらやましかったです。 

降りるときは登る時よりも疲れました。予定よりも早

く無事に二子玉川に着き、よかったです。 

4 組 しか 

道合 春流 

すごく大変だったけど、山頂のお昼ごはんはすごく楽

しかったです。 

  



2023 年 10 月 14 日（土）～15 日（日） 

【尾山台フェスティバル 交通整理】 

オットセイ班 

杉山 慎之介 

今回の奉仕活動では、自分が交通整理をするの

は初めてだったけれど恥ずかしがらずにできたと思う。一

か所目は 1 人で交通整理を行なっていたけれど、車が

来た時は声を出して、来る人を頑張って止めていた。

しかし、1 番交通量が多い場所でやった時は雰囲気

が違い、車が来ている時は絶対に人を通さない、とい

う雰囲気がただよっていて緊張した。 

3 年生や隊長は、自分のことだけではなく周りのこと

や自分のところの出てきそうな人のことも気にしてくれて

ありがたかったし、憧れました。 

これからの活動では、自分も一緒になってふざけたり

うるさくしたりしないで、自分でふさげているひとを注意

することを当たり前にやっていきたい。 

 

トナカイ班 

水野 百々福 

今日は、奉仕活動で尾山台フェスティバルの交通

整理をしました。最初は

緊張して声があまり出な

かったけど、徐々に慣れ

ていきました。また来年

は緊張せずに取り組ん

でいきたいです。 

  



2023 年 10 月 22 日（日） 

【BS ラリー準備】 

オットセイ班 

川合 蓮之甫 

BS ラリーに向けての

勉強会で、ロープの講習

で『まき結び』『ひとえつ

ぎ』など、新しい結びを覚

えられました。人数が少

なかったのでしっかり教え

てもらえました。 

家に帰ってからも少し

練習して復習してみました。 

トナカイ班 

草嶋 海斗 

今回の BS ラリーの準備回では、グリーンバーは基

本的に教えに回る立場でありました。自分以外ほとん

ど小学生という状況において僕は、教えるということは

相手が自分の説明を聞いて理解できるかを考えなけ

ればならず、大変だと思います。僕的には説明不足か

とおもいましたが、小学生の理解力は想像以上でした。

これからも年下のスカウトと仲良く活動したいです。 

  



 

 

◼ 団会議：10 月 28 日（土）19:30 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 尾山台フェスティバル 

✓ 育成会員 18 名がお手伝い参加。 

 

⚫ 地区ボーイスカウト講習会 

✓ 3 名（育成会員 1 名含む）修了。 

 

⚫ 日本連盟マイページ（個人別登録情報）スタート、サービス内容説明 

 

 

◼ 隊長会議：10 月 29 日（日）21:00 @オンライン 

⚫ 日本連盟マイページのログイン情報配布 

✓ スカウトは高校生以上に限定。 

 

⚫ 年明けの「ワクワク自然体験あそび」事業利用 

✓ ビーバースカウト年代限定で継続検討。 

 

⚫ 懸案事項協議 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 11 月 14 日（土）、15 日（日）尾山台フェスティバル 

✓ ブース運営と交通誘導統括。 

 

 

◼ 団会議：11 月 25 日（土）19:30- @尾山台地区会館 
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